



Consultation publique

Québec, le 18 décembre 2024

Bonjour,

Une consultation publique sur les enjeux du projet de renforcement du réseau de transport principal à 735 kV dans l'axe de la Vallée du Saint-Laurent, réalisé par Hydro-Québec et situé dans votre municipalité, s'amorcera le 18 décembre 2024 et se terminera le 16 janvier 2024.

Ce projet consiste en la construction de deux nouveaux postes à 735 kV, l'un dans la région de la Capitale-Nationale et l'autre dans celle de Lanaudière. Le projet vise également la construction d'une ligne à 735 kV d'environ 150 km entre ces deux postes, qui traverserait les régions administratives de la Capitale-Nationale, de la Mauricie et de Lanaudière. La construction d'un deuxième tronçon de ligne à 735 kV d'une longueur d'environ 50 km est aussi prévue, permettant de raccorder le futur poste Jean-Jacques Archambault.

À cet égard, cette consultation est un moment privilégié où le public est invité à contribuer à l'évaluation environnementale de ce projet en soulevant des enjeux qui devraient être considérés par le Ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs. Nous invitons donc les citoyens et les organisations à y participer afin de faire part au ministère de toutes préoccupations concernant le projet.

De plus, cette consultation représente une opportunité pour la Municipalité régionale de comté (MRC) de faire part au ministère de ses préoccupations, notamment en regard des outils en aménagement du territoire disponibles, tels que le Plan régional des milieux humides et hydriques, le Plan directeur de l'eau, le Schéma d'aménagement et de développement et tous autres documents à cet effet (article [46.0.4](#) de la Loi sur la qualité de l'environnement).

Il est à noter que cette consultation s'effectue en ligne via le Registre des évaluations environnementales :

https://www.ree.environnement.gouv.qc.ca/projet.asp?no_dossier=3211-11-136

Cordialement,

La Direction générale de l'évaluation environnementale et stratégique,
Ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs